
 

 

 

* 平成 25年度第 3回役員会開催 *  
 

○開催日時 平成 25年 10月 11日(金)14：00～16：00 
○場  所 東京都港区海岸 1－10－27 
       シーサイドホテル 喫茶コーナー 
○出 席 者 首都圏在住役員 9名 

（菅原、崎山、大場、松原、濱田、平野、
松本、長谷川、大和田の各役員） 

１．議題・議事 
(1)25年度活動計画の実施状況 
   大和田事務局長から資料に基づき活動状況の報 
告があった。 
① 第 2回役員会（7月 5日）後の活動計画実施状 
況は、活動計画に沿って実施された。 
 なお、菅原副会長から四季の森公園にて「ハイ 
キング＆カメラの会」を実施し、11名の参加があ 
った旨、報告された。 
② 濱田理事からは、10 月 16 日に第 2 回「ゴルフ

の会」を開催する」旨、報告された。 
(2)首都圏懇親会の結果報告 
   松原理事から、首都圏懇親会開催の状況につい報 
告された。 
 また、今回から首都圏懇親会の収支を社友会の会
計に反映させることとしたいとの提案があり、了承
された。 

(3)「センツウ同窓の集い」の開催 
   松原理事から、資料に基づき「センツウ同窓の集」
を開催する計画の説明があった。 
① 社友会会員以外の世話役候補からは、了承を得 
ている。 
② 11月中に準備委員会を立ち上げ、プロジェクタ 
ー等具体的に協議していく。 

③ 準備委員会には社友会から松原、松本、崎山、 
菅原、濱田の各役員が加わる。 
④ 集合写真は濱田理事が担当する。 
⑤ 社友会会員には、「センツウ同窓の集い」と
出欠ハガキを 11月 1日に事務局から発送する。 
以上により、中央における「センツウ同窓の集い」  
の開催を決定した。 

(4)年金基金調査報告 
  菅原副会長から「センツウ」が加盟している全国
通信機械工業厚生年金基金に対する調査結果につ
いて、資料により報告された。この報告は大変重要
であり、「社友会だより」別冊として、会員に配布
することとした。 

(5) 25年度中間会計報告 
   大和田事務局長から資料により報告があり、総 
体的には計画に沿った収入・支出であり、年末に 
は計画を若干多い繰越金となる旨、報告があった。 

(6) 次回の役員会は、平成 26年 2月 14日（金）14時
から、島嶼会館（予定）にて開催する。 

 
 
 
 
 
 
 
 

      下呂温泉に集う 中部支部 
 

 平成 25年 6月 15日～16日、心の故郷、下呂温泉に一 
泊旅行を計画、実施しました。 

 当日は、台風 3 号の接近
で心配しましたが、東方海
上に抜け、午後から一時雨
が降りましたが翌日は快晴
に恵まれ合掌村を見学し現
地で解散しました。 
 まあ、のんびりしょうや
と言うことで温泉地下呂に

17 名が集い、好きなもの
を好きなだけ食べ、飲みた
いものを好きなだけ飲み、
自然と明るい前向きの話
が多くなり、人生の達人の
知恵にうなずきながら、と
ても楽しい時間が過ぎて
ゆく。 

 二次会でも、現役時代の
話や現況報告に花が咲き、
深夜まで話し込んで親交
を温めました。 
 皆さん其々充実した有
意義な二日間を過ごされ
ていて本当に素晴らしい
懇親会であった。よりよい
生き方を巡ってお互いに

語り合う場としての意義
は大きい。 
 次回はまた、多くの方々
と再会できることを楽し
みに合掌村を後にしまし
た。 
「レポーター本田太作さん」 
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首都圏 懇親会開催 
 

 平成 25 年 9 月 21日（土）12：00から東京駅丸の内側
北口のレストラン、ポールスターにて開催した。 
 週の初めは、台風が本土に接近して各地に被害がありま
したが、当日は天候に恵まれ 22名の参加と成りました。 
 松原さんの司会により会は進行、初めに法安会長に乾杯
をお願いした。 
「法安会長」 皆さん、今年は本当に暑い日が続きました
が、体調は如何でしたでしょうか。 
 最近は、少し集まりが良くないようですが。皆さんそん

なに年をとっているわけでもない
と思うのですが。 
 さて、今日は皆さんお元気な方々
が沢山お集まりになって居られま
すので、時間の許す限り、多いに気
勢を挙げて頂きたい。 
 それでは、皆様のご健康と首都圏
の発展を祈念いたしまして、乾杯を
致します。杯を高らかに挙げてご唱

和をお願いします。「乾杯」 
 乾杯後、皆さん個々に集まり杯を傾けながら暫し歓談が
続いた。 
司会者から、この辺で皆さんの近況等をご披露して頂き

たいとのアナウンスがあり、最初に戸澤さんをご指名した。 
「戸澤さん」 3年程センツウの監査役をさせて頂いた戸
澤でございます。 
 私は、3年前にリタイヤしまして、
悠々自適と云うか年金生活をして
いますが、できるだけこの様な会に
は顔を出して酒を飲む。これが飲め
なくなると一寸危なくなるのでは
と思っています。 
 他に、松戸市のボランティア活動
で、０～３歳位の幼児が対象の本の
読み聞かせを月に２～３回と、読み聞かせの為の研修会を
月に２回程、行っています。 
 後は、酒を飲みながら本を読んだりしてダラダラと一応
元気に過ごしております。 
「正田さん」 私も何となくダラっと元気に過ごしており

ます。ここ数カ月間では、従来メタ
ボでしたので痩せるためにスポー
ツクラブに入って運動する一方、食
事も気を付けており、４～５キロ痩
せました。 
 絵の方は、センツウ時代からコツ
コツやっていまして、NTTの絵画 OB
会にて総務部長の様な事を行って
いまして、この 16日から 22日まで
活動をしております。 

初日は総会・講評・パーティーを行い、後は京橋のギャ
ラリー久保田に明日まで展示しています。 
「坂井さん」 私は現在、イー・エンジニアリング㈱に、 
この 4月から勤めております。 
 仕事は、携帯電話基地局の点検作業 
です。仕事自体は大変ではありません 
が車の運転が大変で、多い時には 
150Kmを運転します。しかし、イー・ 
エンジでは、我々が一番若手でして、 
70歳近い人が運転して行くわけです 
ので、皆さん元気だなーと思いながら 
仕事をしています。 
 今日は、楽しく参加させて頂いております。 

 「宮崎さん」 見渡した所、私が一番高齢のようで 85
歳になりました。 

  年寄ですから病気の事お話ししますが、物忘れですね。 
 ただ、私が船に乗っていてオランダ
に行った時と云い出したら、今井さ
んが、「無線局の女性通信士と交信
した話だろう」と云われ良く覚えて
いるなとびっくりしました。私も、
昔の話はよく覚えていますが、正直
云って今日の参加されている方の
名前が出てこないんです。 
 今後、名札を付けてくれるよう提案します。 

 「芝尾さん」 1年振りで皆さんのお顔を拝見できまし
て、本当に嬉しく思っています。 
今の生活を簡潔に紹介しますと、 仕事は一切やって

おりません。今、精を出しているの
はＹＭＣＡの英語学校に行っていま
す。当校は大変厳しい学校でして、
週 2  回ですがその都度テストが
あります。  
入学するに当たり、テストが無け

れば勉強をしないだろうとの前提で
入学しました。今でもテストのため、

1週間で 70単語を記憶するようにしています。 
 英語を試すために外国にいきましたが、ホテルでは、綺
麗な発音で話してくれて、私もずい分上達したなと思い
まして、一歩外に出て土産店などで話すと全く通じなか
った。しかし、健康の為に楽しみたいと思っています。 

「中野さん」 恒例の中締め 
 今年 60歳で来年の 3月定年ですが、来年の 3月 3月 31
日までに、「マイグレ」（昔の収容替）
終了させるべく頑張っています。最近
運動不足なので昼休みには、国会議事
堂の回りを一周しています。オリンピ
ックも有ることですので、諸先輩方々
には、向こう側には行きません様に一
本で締めます。 
 締めの後、記念写真を撮り散会とな

りました。 
  

 

 

 

 

 

 

                                                                         

                          


